



## OPINIÓN

## Pepe Grillo



## Dirigencia de Morena, otro destape

El nombramiento de Mario Delgado como secretario de Educación del gobierno que arranca en octubre deja un hueco en la dirigencia nacional de Morena que tendrá que llenarse en los próximos días.

El tema del relevo del partido en el poder tomó fuerza cuando, en una entrevista bien acomodada, Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, dijo que sería un honor presidir al partido. **Hay otros tres nombres que se repiten con insistencia. Uno es el de Citlali Hernández, actual secretaria general cercana a Clara Brugada.**

Curiosamente los que saben también se refieren a dos ex presidentes del partido que podrían regresar por sus fueros.

Martí Batres y Alfonso Ramírez Cuéllar que conocen el partido y dominan el oficio. Uno es carta del presidente y otro de la presidenta electa. ¿Quién más levantará la mano?

**Altagracia y los empresarios**

Altagracia Gómez hará equipo con Marcelo Ebrard para revitalizar la economía mexicana en los próximos años. Ella encabezará un Consejo Asesor para el Desarrollo Regional y Relocalización de Empresas de nueva creación y Marcelo fue propuesto como secretario de Economía.

Como ya se había dicho, Altagracia será el contacto entre el gobierno de Claudia Sheinbaum y la comunidad

empresarial del país.

**Altagracia, una joven treintañera, parte del Grupo Empresarial de Occidente hizo click con Claudia y desde el primer momento comenzaron a tener una comunicación muy fluida al grado que la doctora Sheinbaum la sumó a su equipo de campaña como una asesora a la que escuchaba.** La clave para que un cargo como que asumirá Altagracia funcione es que todos sus interlocutores en el empresariado sepan que lo que ella dice es la posición de Claudia y que lo que le digan llegará a los oídos de la presidenta.

**Vaciar cuentas sin dejar huella**

La ola de delitos cibernéticos ya sacudió las cuentas de jóvenes becarios del Bienestar.

Se trata de un delito que va al alza, que incluye robo de identidad, y que los sistemas de seguridad de la banca no han podido detener y entonces se limitan a lavarse las manos y decir que nadie sabe, nadie supo.

**Ocurre en todos los bancos y el del Bienestar por desgracia no es la excepción. Son apoyos que se entregan a jóvenes que cursan la Educación Media Superior y que de pronto literalmente se esfuman. Varios testimonios aparecen en Crónica.**

Lo malo es que cuando se quejan el banco se lava las manos y comienza un largo y sinuoso camino que incluye denuncias en las fiscalías y a la larga sale más caro el caldo que las albóndigas

**Dialogar es lo importante**

El mes de septiembre está cada vez más cerca. Hay que aprovechar cada oportunidad para analizar la propuesta de reforma al Poder Judicial y quienes han convocado deben mostrar voluntad de escuchar y ser receptivos.

Es raro que el Presidente se haya mostrado más flexible que algunos legisladores que quieren ser más papistas que el Papa.

**Que haya diálogo entre el Poder Ejecutivo y el Judicial es algo positivo, porque surge información que llega a los ciudadanos que van acumulando elementos para comprender lo que está pasando y las implicaciones serias de la propuesta presidencial.**

Que haya, pongamos un ejemplo probable, un diálogo entre Norma Piña y Luisa María Alcalde en nada afecta los diálogos nacionales al interior del Congreso. Hay muchas cosas en juego, el futuro de uno de los Poderes de la Unión y la aspiración popular de un mejor sistema de justicia.

pepegrillo@cronica.com.mx